

Pétanque Evasion naquit en 1983, dans le but de rassembler en Espagne et à l'étranger les personnes partageant le même "Esprit Pétanque": **convivialité, sympathie et amour des valeurs**, tout en profitant de l'occasion pour se faire des amis de toutes provenances, **s'amuser**, découvrir des sites touristiques et bien sûr, jouer à la pétanque.

Merci a tous de nous avoir suivi pendant toutes ces annees et de nous avoir donné votre confiance que a fait le succes de Pétanque Evasion.

Nous voulons continuer dans cette ligne dans nos prochaines futures rencontres.

Gaby et Monique.